

Das „Weihgässje wird „Weihgässchen“

In einer von IGOR vorbereiteten Zeremonie enthüllt Bürgermeister Roland Kern am 18. Mai mit Sprecher Ernst Schäck, Pfarrer Elmar Jung sowie vielen Politikern und Gästen das neue schöne Wegeschild.



Bürgermeister Roland Kern gibt das neue Wegeschild frei. Pfarrer Jung steigt auf die Leiter, erzählt uns Wesentliches zur Weihe und spricht ein Segensgebet.



Pfarrer Elmar Jung segnet die Teilnehmer und das Gässchen



Die Stadtpolitik verfolgt das Ereignis mit großem Interesse

Nach einem humorvollen Beitrag zur Ortsgeschichte lädt IGOR zu einem Umtrunk ein. Dabei werden viele Erinnerungen aus früheren Tagen ausgetauscht



Beim anschließenden Smalltalk gibt es viel zu erzählen und...



...zugleich werden neue Ideen entwickelt.



Auf dem Ortsplan von 1868 kann vieles zurückverfolgt werden.

